
 Interrogazione n. 1585
presentata in data 17 febbraio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione Aerdorica”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che il nuovo Presidente di Aerdorica  ha presentato un piano di rilancio dello scalo che

prevede una riduzione del 33% sul costo del personale, intervenendo specialmente
sulle figure medio-alte e rateizzando il debito pregresso;

· che alcuni investitori, sia italiani che stranieri, sono interessati all’ingresso in società;
· che è previsto un miglior utilizzo degli spazi esistenti;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se le notizie riguardanti l’interessamento
di alcuni investitori ad entrare in società corrispondano al vero e se l’amministrazione crede
fino in fondo ad un cambio di passo nella gestione dell’aeroporto che porti finalmente dei
benefici a tutta l’economia della nostra Regione.


